

Ses enfants:

Jean-Michel et Jacqotte **Matthey-Guignard**, à Fiaugères;
Claudine et Laurent **Dépraz-Matthey**, au Mont-sur-Lausanne;
Pierre-Alain et Fadila **Matthey-Berrahal**, au Mont-sur-Lausanne;

Ses petits-enfants:

Leilla et Patrick, Samuel, Cédric et Justine, Gaëtan et Claude-Caroline,
Malik et Yasmina;

Ses arrière-petits-enfants:

Gabin, Noa et Agathe;

Sa sœur, ses neveux et nièces et leurs familles;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Liliane MATTHEY-TIÈCHE

enlevée à leur tendre affection le 6 avril 2014, dans sa 92^e année.

Selon son désir, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie particulièrement tout le personnel du CMS du Mont-sur-Lausanne pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Leilla Dépraz, Ch. de Fontanney 42,
1052 **Le Mont-sur-Lausanne.**

*Parce que c'est en donnant que l'on revit,
c'est en s'oubliant soi-même que l'on se retrouve,
c'est en pardonnant qu'on obtient le pardon,
c'est en mourant que l'on ressuscite à l'éternelle vie.*

O vous que j'ai tant aimés sur la terre, souvenez-vous que le monde est un exil, la vie un partage et le ciel notre patrie. C'est là que Dieu m'appelle aujourd'hui, c'est là que j'espère vous revoir un jour.